



人権・同和教育参観日ー周りの人を大切にする子に！ー

6月28日(金)に人権・同和教育参観日を行いました。

本校の人権・同和教育の目標は、「すべての教育活動を通して人権尊重の精神を養い、身近な生活の中で、差別に気付き、差別をしない、差別を許さない児童を育成する。」です。授業を通して、子どもたちの身近な生活(教室、登下校、家庭、地域)の中にある、不合理や矛盾に気付いて、みんなの力でそれらを解消していこうとする力を育てる様子を見ていただきました



1年生 ええところ



2年生 森のともだち



3年生 ぼくのなみだ



4年生 ドッジボール



5年生 変わっていく
ぼくの心



6年生 あなたはどう
考える？

授業後の学年懇談会への参加、ありがとうございました。保護者の皆様にも学校と力を合わせてお子様の心の成長を応援していただきたく、学年の発達段階に応じて一緒に学んでいただき機会を設けています。ぜひ、おうちでも、授業について、お子様と話してみてください。

楽しい縦割り班遊びー頼もしい6年生ー

6月27日(木)に1回目の異学年交流遊び(縦割り班遊び)を6年生のリードの下、行いました。毎日の清掃活動を通して、すっかり顔見知りになった縦割り班の人たちと1回目は室内遊びを通して交流を深めました。保護者の方や地域の皆様もきっと経験のある「ハンカチ落とし」「椅子取りゲーム」「フルーツバスケット」「ばくだんゲーム」などみんな笑顔で楽しく遊んでいました。中には、6年生がクローズドブックで作成したクイズをチーム対抗で回答する遊びをしている班もありました。

